

ノーサイド×SDGs  
ノーサイドのSDGsへの取り組み

3 誰でもに健康と福祉を  
8 働きがいも経済成長も  
11 住み続けられるまちづくりを  
17 パートナリシップで目標を達成しよう

# NO SIDE!

ノーサイド 東大阪 検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26  
TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516  
WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>  
E-mail: [info@no-side-kaigo.com](mailto:info@no-side-kaigo.com)



# &noside 13th

Connect everything

2023年12月発行 vol. 70

## スタッフ紹介



ノーサイド 俊徳道  
浦田 裕紀  
(うらた ゆうき)

5月から働かせて頂いている浦田です。福祉のお仕事は初めてですが利用者さん達や先輩スタッフに助けて頂きながら、楽しく働いています。皆さんも私も楽しく過ごせる様に、努めてまいりますのでよろしくお願いいたします！



ノーサイド 石切  
赤波江 奈桜  
(あかばえ なお)

5月からノーサイドにやって来ました。慣れない仕事が多く大変なところもある一方で、学ぶ事がたくさんあり、日々驚かされています。一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。



ノーサイド 若江  
松田 文子  
(まつだ ふみこ)

2023年6月からノーサイド若江で仲間入りさせて頂きました松田文子です。明るく楽しく笑顔でこれからも利用者さんに喜んで頂けるように頑張ります！皆さん宜しくお願いします！

## 代表 あいさつ

いよいよ寒さ本番に突入しましたね。着る服を間違えると1日後悔してしまう季節です。朝の天気予報をしっかりと確認してお出かけするようにしましょう！それでは今月は先月の続きです。「永田町子ども未来会議」が無事に終わったことのご報告です。先月の通信でもご説明しましたがもう一度！永田町子ども未来会議とは医療的ケア児が安心して暮らせる日本を目指し、様々な機関から有識者が集まり議論する会議です。会長は野田聖子衆議院議員が務められ国会議員や各省庁などからもたくさんご参加されます。

11月7日第47回永田町子ども未来会議でお話させていただきました。テーマは医療的ケア児が安心して暮らせる地域づくりについてです。こちらはYouTubeで一般公開されていますのでぜひご覧いただくと嬉しいです。内容をまとめますと、地域づくりをする為には公民連携が欠かせないということです。医療的ケア児が安心して地域で暮らすためには様々な支援が必要となります。

第47回 永田町子ども未来会議  
衆議院議員会館から生配信

11/7 (水) 15:30~16:30

※全体で1時間程度、僕の話は15分程度です

※アドレス: <https://www.youtube.com/watch?v=XIZFkwsN97Q&t=3s>

それは自治体だけで出来るものではありません。そして福祉事業者だけで出来るものでもありません。福祉事業者が一生懸命取り組んでも事業者単体で出来ることには限りがあり、その事業者と繋がっている子ども達は安心することが出来ますが、繋がっていない子ども達はいつまでも不安の中で生活していかないとはいけません。事業者のオリジナル事業にするのではなく自治体と連携することで、自治体全体で取り組んでいけるようにしないとはいけません。その為には自治体が医療的ケア児が安心して暮らしていくためには、どんな地域を目指していかないとはいけないのか？どんな制度や支援が必要なのか？どれくらいの予算を必要とするのか？などを公民連携し一緒になって考えていくことが必要になってきます。また各自治体の強みと弱みをしっかりと把握し民間で補強出来るところは補強し、活かせる強みはドンドンと活かしていく、新しいものを生み出す事を考えるのではなく、今ある社会資源をしっかりと活かしていくことが問題解決の近道になる。こんなお話をしてみました！



会長の野田聖子さんと席が隣だったのでたくさん意見交換も出来ました。野田聖子さんとも医療的ケア児の母親です。たくさんご共感いただき、今すぐ始めれることばかりだと頷いていただきました。医療的ケア児の為に、そしてその家族の為にこれを日本中に広げて行って欲しい！と強くお願いもしていただきました。そしてさっそく11月15日各自治体のトップの集まる会議にも参加させていただきました。そこでも同様のお話をさせていただいております。

ノーサイド設立の理念である、厳密に言えばヘルパーになった20年前からの想いである。  
1、仲間を増やすこと 2、社会と繋がること

この世界観が間違えていないことや共感していただけることがわかった11月でした。これからも迷わずにゆっくりですがまっすぐ進んでいきたいと思えました。医療的ケア児とご家族が安心して暮らしていける地域は、多くの子ども達にとって暮らしていきやすい地域のはずです。そんな地域を皆さまと一緒に目指していきたいと願っています！！今後ともどうぞご指導とご協力よろしくお願い致します。

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

## Merry Christmas

### 4年ぶり！児童部クリスマス会開催のお知らせ

皆さん、お待たせしました！4年ぶりに児童部クリスマス会を開催します！長らく休止させていただいておりましたが今年から完全復活！皆さんにお楽しみいただけるような企画をたくさん考えたのでぜひご期待ください！

開催日：12月10日(日) 11:00~15:00(受付10:30開始)  
場所：ひとつなぎカフェ(花園ラグビー場)

ゲストも招待予定！皆さん、お楽しみに

## ノーサイド・餅つき大会のお知らせ

### 食餅つき大会

今年は1年の締めくくりに大イベントを実施します！みんな大好き…餅つき大会☆利用者様、ご家族様、ノーサイドと関わりある企業様、そして近隣の皆様等々どなたでも参加OK(-\_-)☆一緒に餅をついて、つきたての餅を食べよう♪お手伝いをして頂ける方も大募集！(06-6736-1515)是非ご参加ください！

※時間等は決まり次第追ってご連絡いたします

開催日：12月27日(水)  
時間：調整中  
場所：ノーサイド俊徳道1F  
参加費：無料

## 感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなと一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、施設活動・イベントを行させていただきます。

# 活動報告

Merry Christmas

## 石切 放課後等 デイサービス

今年の秋は……芸術の秋!? ファッションショーin花園エキスポ!

気温が安定せず上がり下がりして、なんだか過ごしにくかった? 今年の秋も終わり、冬がやってきた今日この頃です。今年の秋も、涼しい日にはみんなで散歩や買い物に出かけたり、G OKANプログラムでは芋掘り&焼き芋体験をしたりと、充実した時間を過ごしました! また、新一年生もノーサイドの仲間になって半年以上が経過して環境に慣れてきたこともあってか、子どもたち同士と一緒に仲良く遊んで過ごす姿も多く見られました。さてさて、11月3日(祝)、4日(土)には花園エキスポでのファッションショーもありました! 樟蔭女子大学の学生の方たちや、ノーサイド横沼でアート活動をしている先輩たちと力を合わせて、モデルになった子どもたちがランウェイで素敵な衣装を披露! なかなかできない貴重な体験とともに、東大阪から大勢の人々が集まる一大イベントの中で、ノーサイドの存在感をアピールすることもできたのでした。いよいよ2023年も終わりが近づいてきましたが、みんなにとって今年はどうな一年だったかな? 良い一年だった! と笑って終わられるよう、残り一ヶ月、楽しく頑張っていきましょう!



ノーサイドの  
取り組みを  
テレビで放送して  
いただきました

アートを仕事に  
QRコード

医療的ケア児  
コーディネーター  
QRコード

各施設の  
情報を  
随時更新  
しています

施設ブログ  
QRコード

会社情報  
Facebook  
QRコード

## 俊徳道 総合障がい 福祉施設

今年も1年ありがとうございました

あっという間に1年が過ぎましたが、皆さんはどのような1年を過ごされましたか? 少しずつ動き始めた活動が今年の5月をすぎて少しずつ加速。気候のいい秋には横沼の活動でお話しているように、とても充実した活動がたくさん出来ました。そして今年を振り返り、何よりもうれしかったことは8月に行ったバーベキュー大会です。実に4年ぶり。お肉をみんなで食べてお話しして、ゲームして、花火して。なんてことないことかもしれませんが皆で集まって、また一緒に出来たことが本当にうれしかったです。この気持ちを忘れず、みんなで楽しく! 仲良く! 来年もみんなでいろんなことをやりたいです☆具体的なことはまたこれから考えますが、この通信を見てくださっている皆さん! 是非一緒にやりましょう! (^\_^)



## 西堤 放課後等 デイサービス

今年も残り1か月!

11月は暑い日もありましたが、12月になり寒さが本格的になり毎日寒い日が続きますが風邪などひかないようにご自愛ください。子ども達は寒さに負けず、毎日元気いっぱいです。10月の終わりにはハロウィンクッキングをしました。仮装をしてプリンかゼリーを選択しみんなでキャッキョッしながら作りました☆11月には花園万博に遊びに行きました! 河野大臣が来られていて間近で見る事が出来ました! また、福岡のこちゃんの会さんとzoomを繋ぎ、ボールを転がして繋ぐゲームなどもしました(\*^\*)vあっという間に年内最後のひと月となりました。今年1年ありがとうございました(\*^\*)



## NOSIDE YOKO NUMA 横沼 アートの施設

大忙しの秋

驚くほどに暖かった(暑い?)11月。この通信がお手元に届くころはもっと寒くなっているかな? さて、10月末~11月上旬は大変ありがたく大忙しの日々でした! 前回号でお伝えした皆様と一緒に取り組んだ事をご報告いたします! まず、【関西興業(株)×NOSIDE】アーティストの絵がパッカー車になって『動く美術館!』が完成しました☆11月1日から東大阪市・八尾市のとあるコンビニ2割の店舗のごみ回収がスタートしています! 見つけたらラッキー☆詳しくはノーサイドのブログにも掲載しております! そして! HANAZONOEXPOにて開催されたヘアメイクショーでは【大阪樟蔭女子大学ファッション学科ボランティアグループ『Touch.』】の皆さんとコラボ! 横沼アーティスト達の作品を布にコラージュして1枚の布を作成。布は7色あり虹を連想させてくれます♪まとっているノーサイドの皆も学生のみならずみんなもきれい(\*^-^\*)この布は来年のHANAZONOEXPOにも登場予定! ?お楽しみに! そして! 【(株)MDホールディングス×ノーサイド】アート&『塩ノラマメ』を商工マルシェ(森ノ宮キューズモール)で販売してきました! たくさんの場所でたくさんの人と出会えてもっとノーサイド横沼のアーティストの事を知っていただけの方が増えたのではないかと思います♪それもこれも横沼のアーティストがみんな毎日作品を作り続け、蒔き続けてきた種だと思います。毎日コツコツ進もう!

